

小原田小学校だより

【教育目標】心身ともに健全で正しい判断力を持ち、自主性・創造性

に満ち、心豊かなたくましい児童の育成

〇すすんで学習する子(知) 〇思いやりのある子(徳) 〇たくましい子(体)

第5号 令和2年5月25日発行

学校再開です

長い臨時休業期間が終わり、5月25日から学校が再開しました。休 業期間中、事故や事件に遭うことなく過ごすことができてとてもよかっ たと思います。子どもたち一人ひとりの心がけと保護者の皆様のご配慮 のおかげです。学校へ課題を取りに来ていただいたことも含め、保護者 の皆様のご理解とご協力に心より感謝申し上げます。ありがとうござい ます。

さて、5月22日まで分散登校を実施いたしました。方部ごとに約半 数ずつの登校でした。感染防止の対応として「体育科の時間を学年毎に割り振ること」「図 書の貸し出しの時間も学年毎に設定すること」「換気をすること」「机の間隔を空けること」

等に取り組みました。今後も、気を緩めることなく感染防止に取り組んでいきたいと思います。分散登校期間中の学習の様子は、とても落ち着いたものでした。プリントや教科書、ドリル等を使った復習や校庭や体育館での様々な運動等、学校の学習・生活リズムに少しずつ慣れてきていました。

今後、一日5時間・6 時間と授業が続くことや給食が開始されること等、本格的に通常の学校教育に戻っていきます。子どもたちの心身の状況に配慮しながら指導していきたいと思います。





今年度予定の学習活動(運動会・宿泊学習・修学旅行・授業参観…)につきましては、市教委の指示を受けて本校としての対応を決定していきたいと思います。その際、大切にしたいことは、感染防止と学習内容の定着です。現時点では、感染拡大が抑えられつつありますが、またいつ感染が広がるか予想できません。学校としてできる限りの対策をとっていきますが、様々な教育活動の実施や内容の変更等、考えていきたいと思います。

また、学習内容の定着につきましては、まず、国語科・社会科・算数科・理科の主要教科を重視していきたいと思います。授業の充実とともに予習や復習などの家庭学習の充実も大切にしていきます。将来に向けて、「自分で自分の学習をデザインする能力」の育成も目指していきたいと思います。

様々な行事等の教育活動につきましては、できるだけはやめに決定して保護者の皆様に お伝えしていきたいと思います。ご理解とご協力をお願いいたします。

ご寄附いただきました

- ○学校へ『アルコール消毒液』…郡山南ロータリークラブ様
- ○児童一人に2枚『不織布マスク』…金田建設株式会社様 金田建設株式会社岩栄会様

ありがとうございました。